

28M. Los hermanos Ayuso son lo que parecen

El comisionista de la Puerta del Sol vuelve en forma de lona

LOS GENOVESES. 21.05.23



“La cuestión es si es entendible que el 1 de abril, cuando morían en España 700 personas, se puede contratar con tu hermana y recibir 286.000€ de beneficio por vender mascarillas” (Pablo Casado. Cadena COPE. 17.02.22)

Los patrocinadores de Ayuso y sus terminales andan revueltos y se rasgan las vestiduras por la iniciativa de **Podemos** de colocar a 1 semana del 28M una lona electoral en el mismísimo barrio de Salamanca de Madrid con la imagen de [Tomás Díaz Ayuso](#) y una de las últimas frases que pronunció [Pablo Casado](#) antes de ser desterrado al ostracismo y ser destituido “manu militari” como presidente nacional del PP.

Y es que como recordaran nuestros lectores no se le ocurrió otra [en aquella entrevista en la COPE](#) que informar a millones de contribuyentes que se estaban enterando en directo que el hermano de **Isabel Díaz Ayuso** se había embolsado **286 mil €** por hacer de comisionista intermediario entre un empresario amigo de ambos hermanos y la propia Comunidad de Madrid, a la sazón y no casualmente, presidida por Isabel.

De forma lapidaria Casado resumió uno de los mayores casos de **nepotismo** que se recuerda. En apenas 30 palabras provocó un cataclismo político sin precedente entre los clanes genoveses. Tras acabar la entrevista el mundo se le vino encima. [La propia Ayuso, también a través de la Cope, replicó indignada pidiendo a gritos la cabeza del que durante años había sido su amigo y padrino.](#)

Desde la Puerta del Sol rápidamente se activó su potente aparato de propaganda que dirigido por [Miguel Ángel Rodríguez Bajón](#) (MAR) no paró de difundir **argumentarios** cuestionando a Casado, a la vez que favorecía y canalizaba [“espontaneas” manifestaciones de militantes y simpatizantes](#) de la facción de **Ayuso** ante la sede nacional del PP. El esperpento se ponía en marcha.

Los **Inda** de turno se tiraron al monte buscando una alternativa rápida y segura para sustituir sin contemplaciones al traidor de **Casado**. No pararon hasta conseguirlo. Y es así y no de otra manera como aparece en la escena del crimen un despistado [Alberto Nuñez Feijóo](#) que se ve obligado a liderar la sustitución de un atolondrado **Casado** que ni en sus peores pesadillas se podía haber imaginado una salida tan cruel de la planta 7ª de Génova 13.

En apenas una semana se ejecuta el plan impuesto por **Ayuso**. No había alternativa: Ella o Casado. Dicho y hecho. Se acuerda perpetrar su sustitución en un [Congreso extraordinario que se acabó celebrando en Sevilla](#) y en el que sin apenas entusiasmo y participación de los afiliados genoveses (**votaron a Feijóo el 4,72% del censo electoral**) se formalizó el cierre del esperpento iniciado semanas antes.

Casado aceptó sin condiciones su salida. Pactó su silencio a cambio de abandonar la actividad pública. Tras un pequeño lapsus temporal fue colocado en un puesto de trabajo en el sector privado bien remunerado y lejos de ojos curiosos e indiscretos. Un años después ahí sigue.

Pero la operación de blanqueo de los hermanos **Díaz Ayuso** en realidad acababa de comenzar. Era imprescindible construir un relato administrativo y político que dejara fuera de toda duda razonable sus responsabilidades y evitara que este feo caso acabara en los tribunales.

Para ello, a trancas y barrancas, [se reconstruyó el expediente de adjudicación de la compra de las mascarillas](#). Graduaron y parcelaron la información hasta que pareciera un expediente normalizado que había pasado todos los controles que en estos casos pone en movimiento la Administración. Se obvió lo más obvio como era explicar las razones por las que un empresario ajeno al sector logró ser el adjudicatario de ese contrato por el procedimiento de urgencia. Pelillos a la mar debieron pensar en la Puerta del Sol.

La oposición parlamentaria en la Asamblea de Madrid, sin pensárselo dos veces, presentó varias denuncias ante la Fiscalía Anticorrupción que dirigía y dirige [Alejandro Luzón](#) un fiscal conservador que ya había dado pruebas que todo lo referido a **Ayuso** acababa en archivo, tal como había sucedido, por ejemplo, con el escándalo de [Avalmadrid](#).

El caso es que se presentaron 3 denuncias con ampliaciones incluidas. [Sin que nunca hayas quedado suficientemente aclaradas las razones, el fiscal jefe Luzón decidió unilateralmente que él mismo, sin intermediarios, se encargaba de las denuncias que, como no podía ser de otro modo, 6 meses después acabaron en la papelera de](#)

Lo mismo ocurrió con la investigación llevada a cabo por la [Fiscalía Europea](#). Tras un primer encontronazo con **Luzón** acabó archivando la denuncia del Servicio Nacional de Coordinación Antifraude (SNCA) y la que posteriormente presentó Más Madrid.

Tanto a **Luzón** como a los dos fiscales europeos delegados no les quedó otra que reconocer que no habían podido acreditar que el material suministrado a la CM fuera fiable sin tener garantías de que la fábrica china donde se produjo el material estaba acreditada por su país para evaluar la seguridad de las mascarillas.

Desde entonces hasta la puesta en escena de la lona electoral el asunto del comisionista había sido enterrado por la inmensa mayoría de los medios de comunicación. Ayuso y su jefe de propaganda parecían tranquilos mientras seguían su triunfante camino para sustituir a un desconcertado, superado y confundido Feijóo.

Y cuando todo parecía un mal sueño aparece de sorpresa la fotografía en forma de camiseta y lona del verdadero y único hermano de **Ayuso** hasta entonces representada por la de un primo que coincidió con su prima en una carrera popular.

Acabamos ya. Es más que probable que la macarra historia de estos dos hermanos sin escrúpulos vuelva, pasada las elecciones del 28M, al archivo acompañando a otras muchas que ya están allí y que también afectan a la corrupción genovesa. Nada que no nos podamos imaginar. **Pero no es menos cierto que vaya donde vaya Ayuso su hermano comisionista le acompañará.**

Solo ya por eso merece la pena no olvidar lo que pasó en Madrid cuando morían miles de personas y simultáneamente en su doble condición de hermana y presidenta de la CM no tuvo reparo alguno en conceder a su fratello **286.000€** de beneficio por vender mascarillas.